

# *Le tournoi de base-ball des Jeux Centraméricains octroiera des points pour le ranking mondial*

---



La Fédération Internationale de base-ball a annoncé que le tournoi de ce sport, aux Jeux Centraméricains et caribéens de Veracruz octroiera des points aux 8 équipes qui participeront.

Cuba, la République Dominicaine, le Guatemala, le Mexique, le Nicaragua, le Panama, Porto Rico et le Venezuela entreront en action à Veracruz.

Ce tournoi est placé sous les auspices de la Confédération Panaméricaine de base-ball et de la Fédération Internationale et sera disputé immédiatement après la première Coupe du Monde de base-ball des moins de 21 ans à Taïwan.

Lors de l'édition de 2010 des Jeux Centraméricains, à Mayagüez, la République Dominicaine avait dominé le Mexique à la finale. Le Nicaragua a assuré le bronze en mettant en défaite l'équipe locale.

En 2013, la République Dominicaine a gagné le Classique Mondial.

Ces exploits l'ont catapultée à la 5<sup>è</sup> position du ranking mondial.

Maintenant elle occupe la 7<sup>è</sup> position.

Le gagnant de la première place accumulera 50 points, le second 40 et le 3<sup>è</sup> 30.

L'équipe qui occupera la 4<sup>è</sup> position se verra accorder 15 points. Celle de la 5<sup>è</sup> 11,5 points.

8 points seront octroyés à celle de la 6<sup>è</sup> place. Et finalement les sélections qui occuperont les deux dernières positions recevront respectivement 4,5 et un points.

Après l'annonce de la Fédération selon laquelle le ranking sera la seule méthode de qualification pour le premier TOP 12, le nouveau tournoi international appelé à devenir la principale compétition dans ce sport, qui octroiera des prix parmi les équipes nationales et les Fédérations Nationales et qui s'ouvrira aux joueurs professionnels, toutes les équipes veulent obtenir des points.

Le ranking mondial sera annoncé au mois de novembre. Les 12 premières équipes seront qualifiées pour le Top 12, prévu pour novembre de l'année prochaine.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/35396-le-tournoi-de-base-ball-des-jeux-centramericains-octroiera-des-points-pour-le-ranking-mondial>



**Radio Habana Cuba**